

mazières-en-gâtine

La Sainte-Barbe du centre de secours



Une cérémonie marquée par deux départs en retraite et des médaillés à la Sainte-Barbe des sapeurs-pompiers de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux.

Le centre de première intervention départemental de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux a souhaité les vœux en l'honneur de la traditionnelle fête de Saint-Barbe dans la caserne du CPI. Le lieutenant Julien Pintaud, chef de centre, en présence de l'équipe des sapeurs-pompiers, les familles, les maires de Saint-Pardoux Benoît Piron et Alain Clairand de Mazières-en-Gâtine, des élus, Jean-Marie Morisset, sénateur, Coralie Desnoue, conseillère départementale et représentante du conseil d'administration du Sdis 79, Guillaume Chiche, député des Deux-Sèvres, et Anne Lamaire, lieutenant-colonelle, adjointe du Sdis 79, capitaine Mickael Albrecht commandant du groupement du Sdis 79 ont assisté à la cérémonie des vœux pour réaffirmer l'importance de la solidarité et la cohésion du groupe des sapeurs-pompiers professionnel et volontaire. Des remises de médailles et récompenses aux sapeurs-pompiers ont été saluées, mais aussi le départ à la retraite du capitaine Jean-Michel Noir-

tault, 40 ans de service, et du lieutenant Thiery Martin, 25 ans de service dans la caserne.

Le lieutenant Julien Pintaud précise : « Cette soirée traditionnelle des vœux en référence à notre patronne Saint-Barbe me permet de vous remercier tous d'être présents en ayant une pensée, suivie d'une minute de silence à nos sapeurs-pompiers disparus récemment. Des interventions en hausse pour l'année 2017 avec 310 interventions localement en 2017, et 20.400 sur l'ensemble du département. Les secours à la personne restent stables et les sorties incendies en baisse, les accidents de la circulation en diminutions. Nos effectifs sont stables avec l'arrivée de trois jeunes nouveaux sapeurs-pompiers, Lucie, Rosie et Jérémy. »

Le maire Benoît Piron a exprimé avec conviction que « le rôle indispensable des sapeurs-pompiers volontaires, des hommes et des femmes dont l'altruisme, la tolérance, le respect, le travail, qu'il soit personnel, ou collectif, représentent des valeurs. Vous apportez à la population par le biais d'un en-

gagement, en parallèle à votre activité professionnelle, une admiration aux yeux de nos compatriotes, un modèle de solidarité et de courage, qui mérite la confiance et la gratitude de tous ».

Le député Guillaume Chiche ajoute : « Un hommage aux sapeurs-pompiers disparus dans l'exercice de leurs fonctions durant l'année passée, un engagement dans la corporation qui force le respect et l'abnégation. »

Promotions et récompenses. Médailles d'honneur échelon bronze : lieutenant Julien Pintaud, adjudant Jean-Luc Gaychet, adjudant Mickael Gautier, sergent-chef Sébastien Rossard, caporal-chef Franck Bouchet.

Remise de galons : galons d'adjudant à Mickael Gautier, galons de sergent à Thierry Proust, Julien Roucher, Emmanuel Thomazeau. Galons de caporal-chef à Victor Fazilleau.

Remise de diplômes : conducteur d'engin pompe à Simon Ouvrard, animateur sportif à Dylan Thomazeau.